

# QUALITÉ & CERTIFICATION

QUALITY & CERTIFICATION



Qui peut encore douter aujourd'hui, avec l'ouverture des frontières, de la nécessité de travailler dans le cadre d'un système Qualité international adapté à l'entièvre satisfaction du client et aux exigences industrielles modernes ?

Reflet d'une démarche d'amélioration globale et continue entreprise depuis plusieurs années, la certification ISO 9001 pour l'ensemble des activités de PETITJEAN marque l'engagement total pris vis-à-vis du marché.

With the opening of international borders, who today can doubt the necessity of working within the framework of an International Quality system adapted to provide total satisfaction to the customer and suited to modern industrial requirements ?

ISO 9001 certification, the reflection of an unceasing, global procedure to achieve improvement initiated several years ago, covering all of PETITJEAN's activities, marks the total commitment of the company to this market.



## CERTIFICATION



N° QUAL/1995/4745C

Le Système Qualité adopté par :  
The Quality System developed by:

PETITJEAN SAS

pour les activités suivantes :  
for the following activities :

CONCEPTION, FABRICATION, VENTE, LIVRAISON ET ASSISTANCE AU MONTAGE  
DE CANDELABRES ET SUPPORTS TUBULAIRES EN ACIER GALVANISE,  
EN ACIER GALVANISE PEINT OU EN ALUMINIUM.  
GALVANISATION PAR IMMERSION DANS LE ZINC LIQUIDE,  
FINITION APRES GALVANISATION DE PRODUITS EN ACIER.

DESIGN, MANUFACTURING, SALES, DELIVERY AND ASSEMBLY SUPPORT  
OF GALVANIZED STEEL, PAINTED GALVANIZED STEEL  
OR IN ALUMINUM AND TUBULAR POLES.  
HOT DIP GALVANIZATION IN LIQUID ZINC,  
FINISHING AFTER GALVANIZATION OF STEEL PRODUCTS.

exercées sur le(s) site(s) suivant(s) :  
carried out in the following location(s):

52, avenue Maréchal Leclerc BP 10 F-10121 SAINT-ANDRE-LES-VERGERS

a été évalué et jugé conforme aux exigences de la norme :  
has been assessed and found to conform to the requirements of the standard:

ISO 9001 (1994)

Le certificat correspondant a été délivré dans les conditions d'application fixées par AFAQ le :  
The corresponding certificate has been delivered under AFAQ application rules on:

2001-11-27

2003-12-14

(year/month/day)

Le PRÉSIDENT DU COMITÉ DE CERTIFICATION  
THE PRESIDENT OF THE CERTIFICATION COMMITTEE

Le DIRECTEUR GÉNÉRAL D'AFAQ  
THE MANAGING DIRECTOR OF AFAQ

Le REPRÉSENTANT DE L'ENTREPRISE  
ON BEHALF OF THE FIRM

C. GUERIN

\*Seul l'opérateur notifié envoie ce document à l'entreprise désignée ci-dessus. Le présent document n'a donc pas de valeur légale. Seule fait la base de données des certificats AFAQ accessible à l'adresse Internet : <http://www.apaq.org>.  
L'organisation AFAQ est conforme aux normes internationales en vigueur (guide ISO/IEC 62 - norme EN 45012). Les accréditations détenues par AFAQ et ses filiales sont disponibles à l'adresse Internet : <http://www.apaq.org/accreditation>.  
L'accréditation par AFAQ est basée sur les normes internationales en vigueur (ISO/IEC Guide 62 - EN 45012 standard). Information on the accreditation held by AFAQ and its subsidiaries is available at <http://www.apaq.org/accreditation>.

O. PEYRAT

M. AKOUM